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Jak na to?
1.stupeň:schnell
2.stupeň: schneller (tzv.komparativ) | přidáváme koncovku ER + sem tam přehlásku
3.stupeň: am schnellsten (tzv.superlativ) | přidáváme předložku AM + koncovku STEN + 
sem tam přehlásku

SEZNAM NEJČASTĚJŠÍCH PŘÍDAVNÝCH JMEN

1.  gut - besser - am besten
Du fährst gut. Aber Züge fahren güter.

2.  groß - größer - am größten
3.  jung - jünger - am jüngsten
4.  alt - älter - am ältesten
5.  schön - schöner - am schönsten
6.  klein - kleiner - am kleinsten
7.  schnell - schneller - am schnellsten
8.  langsam - langsamer - am langsamsten
9.  hoch - höher - am höchsten

10.  niedrig - niedriger - am niedrigsten
11.  stark - stärker - am stärksten
12.  schwach - schwächer - am schwächsten
13.  dick - dicker - am dicksten
14.  dünn - dünner - am dünnsten
15.  hell - heller - am hellsten
16.  dunkel - dunkler - am dunkelsten
17.  warm - wärmer - am wärmsten
18.  kalt - kälter - am kältesten
19.  schön - schöner - am schönsten
20.  hässlich - hässlicher - am hässlichsten
21.  klug - klüger - am klügsten
22.  dumm - dümmer - am dümmsten
23.  einfach - einfacher - am einfachsten
24.  kompliziert - komplizierter - am kompliziertesten
25.  interessant - interessanter - am interessantesten
26.  langweilig - langweiliger - am langweiligsten
27.  aktiv - aktiver - am aktivsten



28.  faul - fauler - am faulsten. die Faulheit
29.  laut - lauter - am lautesten. hlasitý Lautstärke
30.  leise - leiser - am leisesten. tichý
31.  früh - früher - am frühesten
32.  spät - später - am spätesten
33.  teuer - teurer - am teuersten Mein Auto ist teurer.
34.  billig - billiger - am billigsten
35.  sauber - sauberer - am saubersten
36.  schmutzig - schmutziger - am schmutzigsten
37.  glücklich - glücklicher - am glücklichsten
38.  traurig - trauriger - am traurigsten
39.  müde - müder - am müdesten
40.  energisch - energischer - am energischsten
41.  entspannt - entspannter - am entspanntesten
42.  fleißig - fleißiger - am fleißigsten
43.  faul - fauler - am faulsten
44.  freundlich - freundlicher - am freundlichsten
45.  unfreundlich - unfreundlicher - am unfreundlichsten
46.  laut - lauter - am lautesten
47.  leise - leiser - am leisesten
48.  lang - länger - am längsten
49.  kurz - kürzer - am kürzesten
50.  breit - breiter - am breitesten
51.  schmal - schmaler - am schmalsten
52.  nett - netter - am nettesten
53.  böse - böser - am bösesten
54.  frisch - frischer - am frischesten
55.  altmodisch - altmodischer - am altmodischsten

PŘÍDAVNÁ JMÉNA, KTERÁ STOJÍ ZA TO SI ZAPAMATOVAT:
voll - voller - am vollsten
teuer - teurer - am teuersten
frisch - frischer - am frischesten, frischsten
laut - lauter - am lautesten
traurig - trauriger - am traurigsten
hoch - höher - am höchsten

POZOR NA PŘÍSLOVCE:
Wer von euch fährt am schnellsten?



Wer von euch spricht Deutsch am besten?
Wer von euch arbeitet am effektivsten?
Wie kann ich am effektivsten abnehmen?

NAUČ SE POUŽÍVAT SLOVÍČKO MEIST (NEJVÍC):
Der meist gesuchte Begriff im Internet. Nejvyhledávanější pojem na internetu.
Am meist gespielte Spiel. Nejhranější hra.
Die meist gesprochene Sprache der Welt. Nejmluvenější řeč světa.


